

Revista Noticias: Iglesia 3.0

Con motivo del llamado del Papa Francisco de encontrar nuevas maneras de "anunciar la fe con un estilo abierto y creativo", la Revista Noticias publicó una nota en la que se destacan nuevos proyectos de evangelización digital que difundió la Oficina de Comunicación del Opus Dei. A continuación, un resumen de la noticia.

17/07/2017

"La Iglesia Católica se lanzó de lleno a la conquista virtual y comenzó una predica cibernetica. Desde el Opus Dei difundieron tres nuevos proyectos de evangelización digital que nacieron con el fin de responder al llamado de Francisco de «anunciar la fe con un estilo abierto y creativo». De esta manera comienza el artículo publicado en la revista Noticias con el título "Iglesia 3.0" en el que se pone de manifiesto el llamado del Papa Francisco a encontrar nuevas maneras de comunicar el mensaje del Evangelio, haciendo uso de las tecnologías que acercan grandes oportunidades para llegar, sobre todo, a los más jóvenes. "Este nuevo intento de modernización viene de la mano de la Prelatura del Opus Dei", afirma el periodista. Consultados por la revista, la Oficina de Comunicación del Opus Dei en Argentina explica que "si la realidad de hoy son las nuevas tecnologías, trabajaremos

con ellas para seguir difundiendo nuestro mensaje. Eso buscamos con estos nuevos proyectos”.

La nota destaca el proyecto Reset, que pone en primer plano a la confesión, “uno de los sacramentos más importantes de la Iglesia Católica”, y define a Reset como “una plataforma de videos en la que cada uno puede subir el suyo y contar experiencias”.

“Las nuevas tecnologías pueden servir como puente, en especial con los más jóvenes, y además sirve para ‘desempolvar’ algunas cosas”, detallan desde la Oficina de Comunicación del Opus Dei, y continúa: “la Iglesia debe animarse a este nuevo lenguaje”.

Desde la Oficina de Comunicación reflexionan sobre el mensaje del Santo Padre en relación a las nuevas tecnologías: “Francisco siempre insiste en encontrar nuevas maneras

de llevar nuestro mensaje de amor y hoy, las redes sociales e internet son otra manera de esparcirlo”, y continúa “él marca el ritmo de manera impresionante. Y sabe la importancia de las nuevas tecnologías para acercarse, en especial, a los sectores más periféricos”.

[Ir a la nota original.](#)

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ar/article/revista-noticias-iglesia-3-0/> (22/02/2026)